

Nombre de alumno: Paola del Carmen Zarquiz Aguilar.

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro Torres

Nombre del trabajo: Super Nota

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6°

Grupo: "A"

DESARROLLO HUMANO

Desarrollo humano en México

Desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

Postulados del hombre en el humanismo

- La persona es más que la suma de sus partes.
- 🖶 La persona es libre y capaz de elegir.
- 🖶 El ser humano tiende a la trascendencia.



La persona es libre y capaz de elegir

La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir.

- ↓ El existir es lo que constituye la realidad del hombre que está ahí sobrenadando sobre el no ser.
- ↓ Su autenticidad depende también del modo de elegirse a si propio, y es un modo concreto distinto del ser auténtico.



¿ Qué es desarrollo humano?

Es que se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.



Cuando más se conoce a una persona más complejas y exactas son las impresiones. Las personas que están acostumbradas a tratar con determinado tipo de rasgos suelen ser más exactos en la percepción de estos rasgos en los demás.

El ser humano tiene a la transcendencia

Es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual.

¿Por qué si mi obra debe trascender a mi vida, mi espíritu (o lo que sea que haya en mí) no lo puede hacer?

(UDS, 2023)

Referencias

UDS. (19 de Mayo de 2023). *Plataforma educativa, UDS*. Obtenido de Plataforma educativa, UDS: https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718e0d653a8 6c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf